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Lärmschutzwand am Magdeburger Ring 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bereits seit 1996 wenden sich die Bewohner des Umfeldes Lübecker Straße, Ebendorfer Chaussee und 
Milchweg) an die Stadt Magdeburg mit der Bitte um Errichtung einer Lärmschutzwand im 
Brückenbereich des Lübecker Privatweges zu errichten.  
Gerade in diesem Bereich sind die Belastungen durch gesundheitsschädlichen Verkehrslärm, Staub 
und Abgase beträchtlich. Die Gebäude der betroffenen Anwohner reichen hier bis auf 2 Meter an den 
Magdeburger Ring heran. 
Im Zusammenhang mit dem beabsichtigten Baus der Lärmschutzwand wurde den Anwohnern 
schließlich 2004 der Kompromiss vorgeschlagen, den Bau im Wege einer notwendigen 
Brückenertüchtigung seitens des Tiefbauamtes vorzunehmen. 
Im Januar 2005 gab das Tiefbauamt den Anwohnern bekannt, dass die Baumaßnahmen im 
Brückenbereich einschließlich der geforderten Lärmschutzwand im Sinne aller Anwohner beendet 
werden. 
Ein Gutachten der Stadt, aufgrund eines Stadtratsbeschlusses in Auftrag gegeben, liegt seit Anfang 
2006 vor und bestätigt die technische Machbarkeit. 
 
Wir fragen deshalb an: 
 

1. Wie ist der Stand der Vorbereitung zur Errichtung der Lärmschutzwand ?  
2. Welche Gründe gibt es für mögliche Verzögerungen ? Welche weitere Vorgehensweise plant 

die Stadt ? 
3. Wie hoch sind die Kosten für die vorgesehenen Lärmschutz-Maßnahmen ? 
4. Wann wird das Bauvorhaben dem Stadtrat zur Abstimmung vorgelegt ? 

 
Wir bitten um kurze mündliche Beantwortung der Anfragen in der Stadtratssitzung am 06.04.06 und 
ausführliche, schriftliche Beantwortung im Nachgang zur SR-Sitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 


